

NOUS AVONS BESOIN D'UN MEILLEUR PARTAGE DES RICHESSES, PAS D'UNE POLITIQUE MIGRATOIRE XÉNOPHOBÈ !

Le président de la République s'est auto-invité pour une interview qui a très vite tourné à l'exercice d'autosatisfaction et au monologue.

Pensant surfer sur les visites diplomatiques du chef de l'église catholique et du chef de l'église anglicane, Emmanuel Macron qui avait pourtant fait sa rentrée en champion de la laïcité, est tombé à côté de la plaque sur tous les sujets.

Maniant le populisme sous couvert de "bon sens populaire" il a plaidé pour une préférence nationale à l'emploi qui ne dit pas son nom arguant de bénéficiaires du RSA qui pourraient occuper les emplois aujourd'hui occupés par des travailleurs et travailleuses en situation irrégulière. Ces mêmes allocataires qu'au travers de France Travail il entend faire travailler gratuitement 15 à 20h par semaine au bénéfice du patronat !

Pour l'Union syndicale Solidaires il faut régulariser immédiatement tou-tes les sans-papiers et se mobiliser contre le projet de loi répressif de Darmanin avec Uni-es contre l'immigration jetable, pour une politique migratoire d'accueil. Les travailleurs et travailleuses sans-papiers sont particulièrement exposé-es à l'exploitation y compris dans des entreprises dont l'État est actionnaire, sur les grands chantiers des Jeux Olympiques ou dans de grandes entreprises comme chez DPD et Chronopost dans lesquelles un mouvement de grève, initié par le Collectif des Travailleurs Sans Papiers de Vitry (CTSPV) dure depuis deux ans et dont le dossier a été posé en main propre par Solidaires et SUD PTT sur le bureau de M. Dussopt.

Même déni de réalité et refus de responsabilité sur les salaires et l'inflation. Refusant d'indexer les salaires sur les prix pour ne pas alimenter une inflation qui manifestement n'a pas besoin de ça, la seule annonce se résume à l'ouverture de discussions dans les branches dont les salaires minimum sont passés sous le SMIC. C'est une revendication de l'Union syndicale Solidaires mais c'est très insuffisant pour faire face à la situation. Alors que les capitalistes s'enrichissent toujours plus, les fins de mois sont toujours plus difficiles. Il faut une mesure générale d'augmentation des salaires de toute urgence et cesser immédiatement les milliards d'aides publiques aux entreprises qui refusent d'augmenter les salaires voire pire, profitent de la situation pour augmenter leurs profits.

Enfin, Emmanuel Macron a plaidé pour une "écologie à la française". Comprendre qui ne touche pas au capital ni au mode de vie des plus riches. L'écologie compatible avec Total cela résume bien la tonalité générale : Emmanuel Macron se paie de mots. Il est le seul.

L'Union syndicale Solidaires appelle à se mobiliser notamment le 13 octobre avec toute l'intersyndicale, contre l'austérité, pour l'augmentation des salaires, pour la justice sociale et apporte son soutien aux luttes en cours.